

Liebe Gäste,

Vor 34 Jahren, wurde ich von meinen Eltern gefragt, ob ich die Wirtin der Marktstub`n werden möchte. Jung, unerfahren und voller Energie habe ich ja gesagt.

> Es war die richtige Entscheidung, da ich meinen Beruf von ganzem Herzen liebe.

Im Laufe der Jahre durfte ich als Wirtin viele Menschen begleiten. Ich bin dankbar für interessante Gespräche, herzliches Lachen und erhaltene Hilfe, wenn ich sie brauchte.

Es ist diese bunte Mischung von meinen Gästen von jung bis alt, reich und arm, schön und anders, sie alle treffen im Wirtshaus aufeinander und dieser Facettenreichtum macht das Leben schön.

Ich hatte immer wieder Glück mit meinen Mitarbeitern, die ich sehr schätze, wir sind und bleiben bis zum letzten Tag ein tolles Team.

Es ist mir eine große Ehre Eure Wirtin zu sein und möchte mich auf diesem Weg bei jedem Gast für die Treue und das Vertrauen in meine Arbeit bedanken.

Meine Pension beginnt mit 01. Oktober und bis dahin sind wir für unsere Gäste da.

Was dann passiert weiß ich noch nicht, aber ich persönlich möchte, dass die Marktstub`n ein Wirtshaus bleibt, damit ich mit Freunden am Stammtisch plaudern und lachen kann.

Nun kommt bald ein neuer Lebensabschnitt, nämlich die Pension.
Für mich als Mensch freue ich mich darauf, da ich dann Zeit für
meine Familie, Freunde, Hobbys und neue Aufgaben haben werde.
Mein Herz als Wirtin ist ziemlich traurig,
aber das ist wahrscheinlich normal,
wenn man weiß, dass man Abschied nehmen muss.

Ich grüße Euch von ganzem Herzen Eure Wirtin Gitti Böhm